Neujahrsempfang der Gemeinde Böhmfeld im Kotterhof

Böhmfeld, 08.01.06 (sdr) "Gib uns deine Hand!" bittet die Elterninitiative der Mukoviszidosestiftung, die zur Zeit drei Ambulanzstationen im Münchener Bereich mit medizinischen Geräten für die meist sehr jungen Patienten ausstattet. Etliche Male war Henriette Staudter, "Power-Frau" der Elterninitiative, schon in Böhmfeld, um Spendenschecks entgegenzunehmen. Jetzt lud sie Bürgermeister Alfred Ostermeier (3. v. links) zum Neujahrsempfang im Kotterhof ein.



Diesmal hatte Michael Fischer (rechts) 500 Euro für sie parat. Es war die Hälfte des Erlöses aus dem Getränkeverkauf bei der Silvesterparty 2005 der Böhmfelder Jugendlichen auf dem Dorfplatz. Ebenfalls 500 Euro erhielt die Nepalhilfe in Beilngries für den Aufbau der Infrastruktur in Nepal. Michael Hackner jun. (links) und seine Frau Gabi übergaben Henriette Staudter weitere 500 Euro aus dem Schnittblumenverkauf vom eigenen Acker, den sie im vergangenen Jahr extra für diesen Zweck aus der Stilllegung geholt und in ein Blumenfeld verwandelt hatten. Herzlich bedankte sich Staudter schließlich auch noch bei der zweiten Bürgermeisterin von Böhmfeld, Seraphina Regensburger, für 135 Euro aus dem Glühweinverkauf beim Adventsanblasen 2005 auf dem Dorfplatz. Bürgermeister Ostermeier rundete den Betrag auf, so dass insgesamt eine Spende von 1.500 Euro zustande kam.